

Note

La primidone est également utilisée dans le tremblement essentiel [voir Folia de mars 2002]. Comme mentionné dans les Folia de mars 2002, le propranolol est un bon choix dans le tremblement essentiel; la gabapentine et les benzodiazépines sont des médicaments de deuxième choix.

Noms de spécialités

Phénobarbital: Gardenal

Primidone: Mysoline

INFORMATIONS RECENTES: MAI - JUIN 2004

Comme annoncé dans les Folia de janvier 2004, les Informations Récentes ont été envoyées pour la dernière fois avec les Folia de février 2004. Elles sont toutefois toujours disponibles sur notre site web (www.cbip.be) et peuvent être obtenues sur demande à l'adresse suivante: CBIP c/o DGM, Bvd Bischoffsheim 33, 1000 Bruxelles, ou par e-mail: cbip@afigp.fgov.be

Les changements qui nous paraissent intéressants font maintenant l'objet d'un commentaire dans les Folia.

Pour la période de mai à juin 2004, trois nouvelles spécialités à base d'un nouveau principe actif sont à signaler.

La spécialité à base d'**acides gras essentiels (OMACOR)** est proposée dans la prévention secondaire de l'infarctus du myocarde et dans le traitement de certaines hypertriglycéridémies. Chez certains patients souffrant d'hypertriglycéridémie, une augmentation du LDL-cholestérol a été observée. L'effet hypolipidémiant à long terme n'est pas encore connu. Les principaux effets indésirables sont des troubles gastro-intestinaux, une élévation modérée des transaminases hépatiques et dans de rares cas des problèmes cutanés.

Le **pegvisomant (SOMAVERT)** est un antagoniste de l'hormone de croissance (somatotropine). Il est proposé en injection sous-cutanée pour le traitement de l'acromégalie en cas d'efficacité insuffisante des autres traitements.

L'**adalimumab (HUMIRA)** est un nouvel immunosuppresseur et un inhibiteur du TNF (Tumor Necrosis Factor). Il est proposé dans le traitement de la polyarthrite rhumatoïde en cas de réponse insuffisante aux autres traitements, y compris le méthotrexate. Comme les autres inhibiteurs du TNF, l'infliximab et l'étanercept, l'adalimumab peut donner lieu entre autres à des réactions au site d'injection, des infections opportunistes et des troubles hématologiques. Il est contre-indiqué en cas d'insuffisance cardiaque modérée à sévère.